### ARGAMASILLA DE CALATRAVA



Con motivo del Día del Árbol se plantaron un total de 140 ejemplares de diversas especies

# 150 alumnos contribuyen a preservar la masa arbórea

<u>Oretania</u>

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava, a través de su concejalía de Medio Ambiente, celebró el día del Árbol con la plantación de setenta plantas, treinta árboles y cuarenta arbustos, con el claro objetivo de sensibilizar a los niños de la importancia de respetar el medio ambiente.

A este acto acudieron un total de 150 chicos de los colegios públicos y del Instituto de Enseñanza Secundaria de la localidad y 20 padres y madres de las AMPAS, que se desplazaron a la zona de los Encinares desde las 16 a 18,30 ho-

ras para plantar diversas especies de árboles y arbustos: 10 plátanos orientales, 20 moreras sin fruto, 20 adelfas y 20 retamas.

#### Toda una apuesta

Según ha explicado la concejal Jacinta Monroy, "el Ayuntamiento de Argamasilla ha decidido apostar por el medio ambiente a la hora de organizar actividades dirigidas a niños y jóvenes, con las que se les intenta ofrecer alternativas de ocio y tiempo libre saludables".

A los chavales que asistieron se les dio un bocadillo y un refresco para que llevaran mejor la tarde de convivencia ecológica.

### El Ayuntamiento organiza un aula para madres e incita a dejar el tabaco

<u>Oretania</u>

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava ha organizado un curso para dejar de fumar y un aula maternal dirigido a futuras mamás. Este curso para dejar de fumar fue impartido durante los pasados días 23, 25 y 27 de febrero en horario de 9,30 a 11,30 horas.

Gracias a este curso el Ayuntamiento ha querido facilitar a los vecinos fumadores de Argamasilla de Calatrava la posibilidad de abandonar esta adicción nociva para la salud. Durante el mismo, se ha ofrecido información sobre los efectos y las causas del tabaquismo, así como los tratamientos para dejar el hábito de fumar.

El aula maternal está destina-

do a futuras mamás o jóvenes que ya posean niños pequeños y quieran aprender hábitos y estrategia de cuidado. El aula se impartirá de abril a junio en horario de 4 a 5 de la tarde.

La finalidad de este taller es solucionar cualquier duda que pueda surgir a las mamás o futuras mamás. Para responderlas y enseñarles una parte de lo que significa ser madre, el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava ofrecerá esta aula acerca de los cuidados que se han de seguir durante el embarazo, nutrición, lactancia y cuidados del recién nacido.

Las inscripciones se pueden realizar en la planta primera del Ayuntamiento dirigiéndose a la educadora de familia o en el teléfono 926 442520.

# El municipio incrementa en un 9% el reciclaje de residuos

Oretania

El Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava ha recuperado la cantidad de 125.742 kilos de materiales procedentes de la bolsa de basura domiciliaria durante el año 2003, según constata el Consorcio de Residuos Sólidos Urbanos. El reciclado de estos materiales permitirá conseguir un ahorro considerable de energía y de materias primas lo cual redundará en beneficio del medio ambiente.

El gerente del Consorcio RSU Francisco Javier Moreno Quintanilla, ha remitido una carta al alcalde de Argamasilla , Fernando Calso, en la que le indica pormenorizadamente los datos de cada una de las recogidas selectivas mencionadas durante el pasado año.

Así, por ejemplo se han recuperado 29.670 kilos de envases ligeros, lo que ha supuesto una media de 5,50 kilos por habitante y año; 52.890 kilos en papel y cartón, que significa una media de 9,80; 37.202 kilos de vidrio que representa un 6,90; 5.230 kilos de ropa usada, lo que hace 0,97 kilos por habitante y año y 750 kilos de pilas y acumuladores que se engloban en 0,14 kilos por habitante y año. La media global de la recogida de residuos sólidos urbanos supone una media de 23,40 kilos por habitante y año, lo que representa que el Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava ha incrementado el reciclaje de estos materiales en un 9% respecto al año anterior.

Fernando Calso mostraba su satisfacción por estas cifras, "lo que significa que los argamasilleros apostamos cada día más por el cuidado del medio ambiente".

